

周防大島高校開校

山口県立安下庄高等学校と久賀高等学校が統合し、周防大島高等学校として開校しました。4月9日に開校式と入学式が行われ、普通科74名福祉課31名が入学しました。

安下庄高校は中高一貫教育の実践、久賀高校は山口県立高校として唯一の福祉科の設置などそれぞれの特色を引き継いだ新しい学校としてスタート。公募により選定された新しい校章と校歌も紹介されました。



柳井広域の観光資源をピーアール 第1 1期サザンセットフレンド決定



柳井広域の観光資源をPRする「サザンセットフレンド」の選考会が、4月15日に柳井クルーズホテルで開催されました。応募した10人の中から新しいサザンセットフレンド3名が選ばれました。

左から、山本美子さん（柳井市）、河添友美さん（周防大島町）、岩政貴絵さん（柳井市）

農業の担い手に期待



昨年5月に開講し、1年間講義や実習を通してみかん作り、野菜作りを学んできた「周防大島みかんいきいき営農塾」「JA生き生き帰農塾」の閉講式が行われました。

退職帰農者や就農・援農作業を希望される方を対象とした両塾の修了生から、周防大島の新たな農業の担い手としての活躍が期待されます。

それぞれの閉講式では記念品と修了書が渡されました。1年間の実習を通じて塾生同士の交流も深まったようです。



JA生き生き帰農塾（4月24日）



周防大島みかんいきいき営農塾（4月10日）